

H28

# 夏休み親子体験学習会 開催結果

いわき



7月25日（月），いわきの裁判所で，小学5年生・6年生の皆さんと保護者の皆さんを対象に，「夏休み親子体験学習会を開催しました。小学生10人，保護者ほか10人，合計20人の皆さんにご参加いただきました。



自転車事故を題材とした民事裁判の模擬裁判を行いました。

子どもたちは裁判官，原告，被告，原告代理人，被告代理人，証人役を見事に演じました。

実本滋裁判官



参加者全員で，  
記念撮影です。



模擬裁判の後，裁判官とディスカッションを行い，判決を考えました。



質問コーナーでは，「裁判官は本番前に練習したりしますか？」など様々な質問が出ました。



参加した小学生の皆さんからは，「裁判官は大変な仕事だとやってみて初めて知りました。」「真剣に考えて結論を出すことは簡単ではなくなかなか体験できることではなかったのでおもしろかった。」「ほかの裁判もやってみたい。」などの，保護者の皆さんからは，「改めて裁判所の役割を再認識しました。」「分かりやすく説明していただきありがとうございました。」などの感想をいただきました。

## ご参加ありがとうございました！